

RINGKASAN

Proses kehamilan, persalinan, nifas, neonatus dan kontrasepsi berpengaruh pada kesejahteraan Ibu dan anak. Kehamilan sendiri dibagi menjadi 3 Trimester, yaitu Trimester I, Trimester II, dan Trimester III. Kehamilan Trimester III dimulai dari usia 28 minggu sampai 40 minggu. Pada kehamilan Trimester III bisa terjadi perubahan pada fisiologi maupun psikologi Ibu. Keberhasilan program kesehatan Ibu dapat dinilai melalui indikator utama Angka Kematian Ibu (AKI). Kematian Ibu dalam indikator ini didefinisikan sebagai semua kematian selama periode kehamilan, persalinan, dan nifas yang disebabkan oleh pengelolaannya tetapi bukan karena sebab lain seperti kecelakaan atau insidental. AKI adalah semua kematian dalam ruang lingkup tersebut di setiap 100.000 kelahiran hidup.

Metode yang digunakan penulis adalah melakukan asuhan kebidanan berkelanjutan (*Continuity Of Care*) di Puskesmas Kebonsari dan melalui kunjungan rumah. Selama kehamilan pada Ny."C" sering mengalami keluhan yaitu pinggang sakit dan mual namun penulis telah melakukan penatalaksanaan sesuai teori sehingga dapat mengurangi keluhan Ibu. Proses persalinan berlangsung secara SC atas indikasi kehamilan lebih bulan dengan usia kehamilan 41/42 minggu dengan anemia ringan. Pada asuhan masa nifas Ibu tidak mengalami keluhan.

Pada proses kehamilan Ny."C" berjalan dengan fisiologis, Namun pada akhir kehamilan mendekati HPL saat dipalpasi kepala janin masih belum masuk PAP. Sampai pada usia 41/42 minggu Ibu juga belum merasakan ada tanda-tanda persalinan sehingga harus dilakukan persalinan secara *sectio caesarea*.

Selama memberikan Asuhan kebidanan pada neonatus dan masa nifas tidak ditemukan adanya masalah, komplikasi maupun kesenjangan antara teori dan fakta.

Asuhan kebidanan berkelanjutan yang telah dilakukan pada Ny."C" saat hamil, bersalin, masa nifas, bayi baru lahir, dan keluarga berencana didapatkan hasil pemeriksaan dalam batas normal meskipun proses persalinan tidak berlangsung fisiologis dikarenakan adanya indikasi. Disarankan kepada tenaga kesehatan terutama bidan dalam memberikan asuhan kebidanan berkelanjutan selanjutnya dapat melaksanakan manajemen kebidanan, mempertahankan serta meningkatkan kompetensi dalam memberikan asuhan sesuai standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci : *Asuhan, kehamilan, persalinan, SC*

